



Kreistagsfraktion Waldeck-Frankenberg

AfD-Fraktion Waldeck-Frankenberg, Rosenstraße 4, 34513 Waldeck

An den Kreistagsvorsitzenden
des Landkreises Waldeck-Frankenberg
Herr Rainer Hesse
Südring 2
34497 Korbach

06.05.2022

EINGEGANGEN am

06. Mai 2022

Fachdienst Kreisorgane,
Organisation, Vergaben und ÖPNV

Antrag 9 § der Geschäftsordnung
Bereisung sämtlicher Gemeinschaftsunterkünfte für Ukraine-Flüchtlinge

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

wir bitten folgenden Antrag auf die nächste Tagesordnung zu setzen:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt, zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine Bereisung sämtlicher Gemeinschaftsunterkünfte für Ukraine-Flüchtlinge durch die Abgeordneten des Kreistages zu organisieren. Außerdem sollen am selben Tag Gespräche mit Vertretern aller für die Aufnahme, Registrierung und Versorgung von Flüchtlingen aus der Ukraine betrauten Stellen organisiert werden. Von jeder Fraktion sollten 3 Abgeordnete entsendet werden. Die darüber hinausgehende Anzahl weiterer Abgeordneter sollte sich am Proporz der Fraktionen orientieren, sodass ein Bus für die Bereisung ausreichend ist.

Begründung:

Der schreckliche Krieg in der Ukraine hat zu einer Welle der Hilfsbereitschaft in Deutschland geführt, auf die wir stolz sein können. Auch der Landkreis Waldeck-Frankenberg leistet hier, unterstützt durch das große, private Engagement vieler Freiwilliger, einen wichtigen Beitrag. Diesen Beitrag muss auch der Kreistag Waldeck-Frankenberg deutlich sichtbar unterstützen. Eine Bereisung der Gemeinschaftsunterkünfte, seien sie schon in Betrieb oder erst geplant, sowie Gespräche mit den zuständigen Stellen, ermöglichen es allen Fraktionen, sich in bestmöglicher Weise einzubringen und gemeinsam um die besten Lösungen für eine schnelle und gute Unterstützung der Ukraine-Flüchtlinge zu ringen. Selbstverständlich haben Abgeordnete des Kreistages diese Möglichkeiten auch selbst schon wahrgenommen und können dies jederzeit in eigener Verantwortung tun.

Angesichts der regelmäßigen, gemeinsamen Bereisung der Kreisstraßen, die theoretisch auch in eigener Verantwortlichkeit durchgeführt werden könnte, ist es aber neben allen praktischen Vorteilen für die parlamentarische Arbeit auch ein wichtiges Zeichen der Wertschätzung in Richtung der Ukraine-Flüchtlinge aber auch in Richtung aller Stellen und freiwilligen Helfer, nun einmal Gemeinschaftsunterkünfte und Flüchtlings-Helfer zum Ziel einer solchen Bereisung zu machen. Wir wollen den Flüchtlingen aus der Ukraine unsere Hilfsbereitschaft signalisieren und allen Unterstützern für ihre Arbeit danken. Und selbstverständlich wollen wir auch für Anregungen und Kritik erreichbar sein. Und all das wollen wir nicht, wie es in der Politik so oft geschieht, durch Reden, Resolutionen oder in Vertretung durch den Landrat oder den Kreistagsvorsitzenden mitteilen. Wir sollten in dieser besonderen Lage alle gemeinsam vor Ort ansprechbar sein und unsere Anteilnahme übermitteln.

Mit alternativen Grüßen



Fraktionsvorsitzender
AfD-Fraktion im Kreistag Waldeck Frankenberg